

Excepción 6/7/81

## Es Posible que Argentina Reanude sus Exportaciones a Cuba: J. Caminotti

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 5 de julio. (AP y EFE)—Existen 95 por ciento de posibilidades de que Argentina reanude la exportación de productos no tradicionales a Cuba, manifestó el secretario de Comercio Exterior e Integración Regional, Jorge Caminotti.

En 1974, bajo el gobierno del difunto ex Presidente Juan Domingo Perón, Argentina otorgó a Cuba un crédito por un total de 1,200 millones de dólares para la compra de productos manufacturados. Fue utilizado por el gobierno de La Habana para la adquisición de automóviles, camiones, material ferroviario y otros elementos industriales. Pero el crédito comercial prácticamente se congeló a partir del golpe militar de 1976, pese a que las relaciones diplomáticas con Cuba se mantuvieron, aunque en un plano meramente protocolar.

Caminotti, al hablar en la ciudad de Córdoba, a 750 kilómetros al norte, declaró que "...concretamente ya están casi terminadas las conversaciones por parte de (la subsidiaria de la empresa) Ford para exportar camiones, y diversas empresas van a concretar operaciones para la venta de productos de tecnología intermedia" con destino a Cuba.

Los directivos de Ford Motor Argentina, subsidiaria de Ford Motor Company, de Estados Unidos, admitieron

también, el mes pasado, que contemplan la posibilidad de exportar su modelo Falcon a la Unión Soviética. El antiguo modelo sigue fabricándose con mucha aceptación en Argentina.

"Hay 95 por ciento de posibilidades de reanudar las exportaciones de productos no tradicionales a Cuba", dijo Caminotti, y añadió que ello formaría parte de una ofensiva emprendida por el gobierno del Presidente Roberto Viola para recuperar mercados internacionales que fueron perdidos o abandonados a causa de la gran dificultad para exportar, derivada del mantenimiento durante varios años de un peso artificialmente sobrevaluado con relación al dólar, dentro de la estrategia trazada por el ex ministro de Economía, José Martínez de Hoz.

Este año hubo cuatro devaluaciones, a partir de febrero, lo cual fue uno de los factores que contribuyeron a la seria crisis económico-financiera por que atraviesa este país.

La inquietud del Presidente argentino, teniente general Roberto Viola, por el momento económico que vive el país, es tratada hoy por el diario conservador La Nación.

En su sección "La semana política", de la que es autor (no firmante), el periodista Claudio Escribano, este ro-

SIGUE EN LA PAGINA SIETE

## Es Posible que Argentina Reanude

Sigue de la página cinco

tativo señala que el general Viola habrá de tomar muy en cuenta "en los próximos días", de qué manera sus ministros económicos consiguen plantearle soluciones para los problemas económicos y fundamentalmente si son capaces de llevar adelante un plan común.

"Coordinación, eso es con exactitud, lo que Viola espera, lo mismo de las tareas de Sigaut, García Martínez, Aguado, Oxenford y Urricarriet" (ministros económicos del gabinete Viola).

El periodista, que expresa sus impresiones tras una conversación mantenida con Viola en la residencia presidencial de Olivos, explica cómo el viernes (veinticuatro horas antes, dice), el jefe de Estado argentino había recibido al ex ministro de Economía, Alvaro Alsogaray.

Tras afirmar que Viola se ha marcado un plazo "más o menos perentorio" para disponer de un equipo económico coordinado, el periodista de La Nación se pregunta sobre la posibili-

dad de un alejamiento del actual ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, y su posible repuesto.

"Se trata de saber —señala— si el Presidente podría aceptar a libro cerrado el plan que hipotéticamente pudiera presentarle alguno de esos ex ministros, sobre todo en el caso de Alemann (ex secretario de Estado de Hacienda) —inflexible en sus ideas como el que más— o Alsogaray en segundo lugar".

En el mismo artículo, Escribano destaca el rotundo desmentido del general Viola sobre posibles sugerencias de la junta militar, o alguno de sus miembros, para alejar a algún determinado componente del equipo económico, y añade que cualquier medida será exclusivamente presidencial.

El artículo de hoy en La Nación sucede en el tiempo a una semana en que el Presidente argentino ha mantenido reuniones, casi diarias, con el equipo económico que coordina Lorenzo Sigaut.